

## **Jaga Kelestarian Alam, Kodim 0705/ Magelang Gelar Penanaman Pohon dan Bakti Sosial**

**Rony - [MAGELANG.PRESS.WEB.ID](http://MAGELANG.PRESS.WEB.ID)**

Jan 10, 2024 - 10:40



*Danramil 20/ Salaman Kapten Cba Sugiono Mewakili Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto Saat Menanamkan Pohon Alpukat di Lokasi Penghijauan Dusun Pandaan Desa Ngampeldento Kecamatan Salaman*

MAGELANG- Kodim 0705/ Magelang bekerja sama dengan Provisi Sumber Daya Hutan ( PSDH) di wilayah petak 19 RPH Temanggal melaksanakan karya bakti

penghijauan penanaman pohon dan Bakti Sosial Pemberian paket sembako kepada warga di Dusun Pandaan Desa Ngampeldento Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang, (9/01) Selasa kemarin.



Bentuk penamaan ribuan pohon dalam kegiatan karya bakti meliputi, pohon Alpukat, pohon Durian dan pohon Pinus ditanam secara bersama-sama dipimpin oleh Kapten Cba Sugiono mewakili Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto didampingi Kasi PSDH bapak Yudi Noviar dan Forkopimcam Salaman.

Kegiatan penghijauan dalam rangka melestarikan lingkungan hidup dan mengantisipasi terjadinya bencana banjir di lokasi petak 19 D wilayah RPH Temanggal.

Dandim dalam sambutannya yang disampaikan oleh Kapten Cba Sugiono menyampaikan, terimakasih kepada seluruh pejabat yang hadir baik Kasi PSDH Jawa Tengah, Wakil kepada Administratur Kedu Utara, Forkopimcam, kepala desa Ngampeldento, para Babinsa dan warga masyarakat yang hadir dilokasi penghijauan.

" Penanaman pohon hari ini akan berdampak sangat positif bagi alam agar resapan dan tangkapan berkualitas bagus. Tentunya dengan penghijauan menjadi ekosistem hutan menjadi sangat baik dan mencegah terjadinya banjir maupun longsor," terang Dandim.



Dandim berharap dengan pelaksanaan karya bakti tahun 2024 di lahan milik perhutani yang berlokasi di RPH Temanggal yang terletak di lereng gunung Sikapat akan menjadikan daya tangkapan air yang nantinya bisa kita wariskan kepada anak cucu kita," pungkasnya.

Ditempat yang sama Camat Imam Wisnu Kusuma STP.,MM dalam sambutannya mengatakan, yang saya hormati para Babinsa Kodim Magelang, Kepala Desa dan warga masyarakat Ngampeldento, relawan dan seluruh petani yang hadir disini.



Kegiatan penanaman pohon ini, merupakan kolaborasi Kodim 0705/ Magelang dengan perhutani, kami mewakili Forkopimcam Salaman mengucapkan terima kasih, bahwa ini merupakan kerjasama yang sangat baik dalam menjaga lingkungan hidup dan dapat mendapatkan lingkungan yang sejuk dan menghasilkan air yang dapat bermanfaat bagi warga masyarakat," terang Imam Wisnu Kusuma.

Masih dikatakan Imam Wisnu Kusuma, tidak hanya kegiatan penanaman pohon saja namun Kodim Magelang juga memberikan paket sembako untuk diberikan kepada warga masyarakat. Sehingga dengan bentuk dukungan moril yang diberikan kepada masyarakat dapat membantu dan meringankan warga dalam kebutuhan sehari-hari," ungkapnya.



" Kami berharap dengan adanya penghijauan penanaman pohon yang merupakan bentuk kepedulian Kodim Magelang bersama perhutani dapat menjadikan semangat kita bersama dalam menjaga lingkungan dan kelestarian alam di wilayah Kecamatan Salaman," tutup Camat Salaman.



Pen: 0705/ Mgl.